

NEWS

#GoDigital - Digitalen Wandel erleben

Hochschule Aalen lädt zum Digital Day am 15. Februar 2017, 9-17:30 Uhr, Aula ein

20.12.2016 | Bereits jetzt befinden wir uns mitten im digitalen Zeitalter. Big Data, Social Media, Arbeiten 4.0 und Industrie 4.0 sind Begriffe, die wir spontan mit dem komplexen Thema der Digitalisierung verbinden. Digitalisierung geht jedoch weit über Social Media und Big Data hinaus, auch wenn beide wichtige Aspekte und „Rohstoffe“ des digitalen Wandels darstellen. Obwohl Digitalisierung erhebliche Wettbewerbsvorteile schaffen kann, haben viele kleine und mittelständische Unternehmen Anlaufschwierigkeiten. Mit der kostenlosen Veranstaltung **#GoDigital** ermöglicht die Hochschule Aalen den Teilnehmern die Betrachtung dieses wichtigen Themas aus der Konsumentensowie Unternehmenssicht. **#GoDigital** bietet deshalb die ideale Plattform für den gegenseitigen Austausch, Mitarbeiter digital fit zu machen und Neues kennenzulernen.

Was würden Sie sagen, wenn wir Ihnen mitteilen, dass in naher Zukunft...

...Ihr intelligentes Eigenheim (Smart Home) die Vernetzung und abgestimmte Kommunikation sämtlicher elektronischer Geräte ermöglicht und diese auf Ihre Gewohnheiten anpasst?

... alle Ihre Einkaufswagen Ihnen anhand von Bilderkennung durch den Supermarkt folgen werden?

...sämtliche Kundenanfragen in Ihrem Customer Service auf professionelle Weise von Robotern mit künstlicher Intelligenz bearbeitet und der Kunde diesen Unterschied nicht bemerken wird?

Diese eindrucksvollen und bald zu unserem Alltag gehörenden Szenarien zeigen, dass die Digitalisierung ein Thema ist, dass all unsere Lebensbereiche durchdringt und uns auffordert Neues zu erlernen. Entdecken Sie in Rahmen von Vorträgen und Workshops an der Hochschule Aalen neue Möglichkeiten, die sich Ihrem Unternehmen durch die fortschreitende Digitalisierung eröffnen. Lernen Sie anhand von Beispielen von unseren hochkarätigen Referenten aus den unterschiedlichsten Branchen, wie z.B. die BSH Hausgeräte GmbH oder die Bayer AG, wie Digitalisierung in Unternehmen gelingen kann.

Der Studiengang Internationale Betriebswirtschaft lädt Sie herzlich ein, die einmalige Chance zu ergreifen den digitalen Wandel zum Anfassen zu erleben. Für Unternehmen bietet #GoDigital zudem die ideale Gelegenheit zum Networking. Kommen Sie am **15. Februar 2017** zu „#GoDigital – Digitalen Wandel erleben“ vorbei und werden Sie ein Teil der Digital Journey an der Hochschule Aalen. Weitere Informationen und Anmeldung bis zum **31. Januar 2017** unter: www.hs-aalen.de/godigital